

Fuente: El Periodic

Fecha: 18 de agosto de 2010

Título: La Universitat de València inaugura el primer banco de leche materna de referencia en Perú

Link: http://www.elperiodic.com/pvalencia/noticias/83864_universitat-valencia-inaugura-primer-banco-leche-materna-referencia-peru.html

La Universitat de València inaugura el primer banco de leche materna de referencia en Perú

- El centro se ha instalado en el Instituto Nacional Materno Perinatal de Lima

»elperiodic.com



Perú acoge mañana jueves 19 de agosto la inauguración del primer banco de leche de referencia en el país andino, que ha sido donado por la Universitat de València. El centro se ha instalado en el Instituto Nacional Materno Perinatal de Lima. Con la inauguración se cumplen los plazos previstos para que estuviera en funcionamiento a mediados de agosto.

Este proyecto de cooperación al desarrollo se encuentra dentro de la II Convocatoria 0.7% de la Universitat de València, y ha sido desarrollado por el Observatorio de Nutrición y Seguridad Alimentaria para el Mundo en Desarrollo de la Universitat de València –cuyo director es José Miguel Soriano del Castillo– **con la colaboración de la Fundación Oswaldo Cruz mediante el Programa Iberoamericano de Bancos de Leche Humana.**

La creación de este centro redunda en un beneficio materno-infantil, ya que para las madres la posibilidad de prolongar el periodo de lactancia comporta una menor tasa de prevalencia de cáncer ovárico y mamario y de subluxación coxofemoral debido a la osteoporosis. En el caso de los niños y niñas prematuros y de partos múltiples, servirá para disminuir la morbi-mortalidad de los neonatos, asociada a la enterocolitis necrosante y sepsis, entre otras.

La Universitat de València proyecta con este trabajo su labor de cooperación e internacionalización hacia los ciudadanos más desfavorecidos y trabaja para conseguir dos de los objetivos del Milenio, como son reducir la mortalidad infantil y mejorar la salud materna.

El pasado 27 de mayo la Universitat de València hizo entrega en Lima (Perú) del equipamiento para el Instituto Nacional Materno Perinatal, adquirido por la institución académica valenciana. Durante el tiempo que ha pasado se ha trabajado en la mejora de las estructuras e instalaciones, además de la capacitación del personal sanitario del Instituto peruano, lo que permitirá que sea el banco de leche de referencia en Perú.

